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平成３０年度第１回経営協議会報 
 
 

総務部総務課 
 
 
日  時   平成３０年６月１４日（木）１３：３０～１６：２０ 
 
       
審 議 事 項 

（1）平成２９事業年度に係る業務の実績に関する報告書（案）について  

牛窪副理事から，６月末に国立大学法人評価委員会へ提出予定の平成２９事業年度
に係る業務の実績に関する報告書（案）について，資料に基づき提案説明があり，審
議の結果，文言等の一部修正については学長一任とすることで了承された。 

  
（2）平成３１年度概算要求事項（案）について 

福治理事から，平成３１年度概算要求事項（案）について，資料に基づき提案説明
があり，審議の結果，具体的な取組事項については学長一任とし，原案どおり了承さ
れた。 

 
（3）平成２９年度決算（案）について 

福治理事から，平成２９年度決算（案）について，資料に基づき提案説明があり，
審議の結果，原案どおり了承された。 

 
（4）国立大学法人琉球大学会計規則の一部改正（案）について 

福治理事から，本法人が取り扱える有価証券に株式を追加することに伴う国立大学
法人琉球大学会計規則の一部改正（案）について，資料に基づき提案説明があり，審
議の結果，原案どおり了承された。 
 

（5）国立大学法人琉球大学料金規程の一部改正（案）について 
福治理事から，臨床研究審査委員会審査手数料の設定を行うための国立大学法人琉

球大学料金規程の一部改正（案）について，資料に基づき提案説明があり，審議の結
果，原案どおり了承された。 

 
（6）琉球大学学長選考会議委員の選出について 

福治理事から，琉球大学学長選考会議委員の選出について，資料に基づき提案説明
があり，審議の結果，原案どおり了承された。 

 
 
報 告 事 項 
（1）上原キャンパスの移転について 

須加原理事から，上原キャンパス移転の進捗状況等について，資料に基づき報告があっ
た。 

 
 
（2）連携協定等について 

学長から，平成３０年３月以降に締結した連携協定等について，資料に基づき報告が
あった。 

 
（3）平成２９年度卒業生の進路状況について 

渡名喜理事から，平成２９年度卒業生の進路状況について，資料に基づき報告があ
った。 

 
（4）その他 

豊田委員から，今般の医療法及び省令改正に伴い，特定機能病院の承認要件となってい
る医学部附属病院長の選任方法等に関する検討状況について質問があり，大城学長か
ら，現在，学長（開設者）が講じなければならない措置及び病院長（管理者）が講じ
なければならない措置を整理して，検討を始めたところである旨回答があった。 
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懇 談 事 項 
（1）琉球大学の今後のあり方について ～本学の入学者選抜における志願状況等を踏まえ

た教育研究組織のあり方について～ 
大城学長から，琉球大学の今後のあり方について，本学の入学者選抜における志願

状況等を踏まえて，教育研究組織のあり方について懇談したい旨発言があった。引き続
き，渡名喜理事から，本学の入学者選抜における志願状況等について資料に基づき
説明があり，意見交換を行ったところ，委員から以下のような発言があった。 

 
   ○私立大学でも受験倍率が２倍を切ると危機的状況と言われている。国立大学でも

学部・学科の名称を変えて魅力をアピールしている。同じ傾向の他大学の状況も
参考にして検討してはどうか。 

 
   ○ハワイ大学ではダブル・メジャーが人気になっている。例えば経済学と中国語な

どのキャリアがあれば，就職確率が高くなる。 
 
○工学部において，学問分野横断的，複合的な課程制の導入を検討してはどうか。 

 
 


